

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 127, n. 5, Septembre-Octobre 2017

[Solicitud de artículos a la Biblioteca](#)

Débats/Options :

- Sebastian Blesse, Pierre C. Boyer, Friedrich Heinemann, Eckhard Janeba, Anasuya Raj
Intégration européenne et politiques du marché du travail : quel consensus entre parlementaires français et allemands ?..... 737
European Integration and Labor Market Policies: Is there a Consensus between French and German Members of National Parliaments?

Bilan/Essai :

- Delphine Lahet
Le degré d'internationalisation du Renminbi
Un bilan d'étape fondé sur une revue de la littérature..... 761
The Degree of Internationalization of the RMB: a Progress Report Based on a Review

Articles :

- Vladimír Hlásny
Commissioner Selection and Deregulation of US Gas Utilities..... 813
Sélection des commissaires et déréglementation des services publics de gaz aux États-Unis
- Quentin Perrier, Philippe Quirion
La transition énergétique est-elle favorable aux branches à fort contenu en emploi ? Une analyse input-output pour la France..... 851
Is Energy Transition Beneficial to Sectors with High Employment Content? An Input-Output Analysis for France
- Christophe Daniel, Anne Lavigne, Stéphane Mottet, Jesus-Herell Nze Obame, Bruno Séjourné, Christian Tagne
Que valent les engagements des régimes de retraite envers les retraités en France ?..... 889
What is the value of the Public Retirement Schemes for Retired People in France?
- Touria Jaaidane
Économie de la représentation nationale et rémunération des parlementaires français..... 913
The Economics of National Representation and the French Representatives Pay